

Fantastische Zeiten für Narren in Raab

Schärldinger Volkszeitung

RAAB. „Fantasia Narraabia“ lautet das Thema der Faschingssitzung am 1. und 2. Februar.

Werbung

Schöne Shabby Chic Möbel



Jetzt nostalgische Möbel shoppen! Täglich neue und spannende Sales auf www.westwing.de!

Waldinvestment: 12% p.a.



Investment im Trendmarkt Holz. 12 % Rendite und mehr möglich. Steuerfrei und zukunftsicher.

premiumnet

Die Vorbereitungen für die Raaber Faschingssitzung laufen bereits auf Hochtouren. Seit August werden Texte geschrieben, Auftritte geprobt, Kostüme genäht und Masken gestaltet. Das Thema der diesjährigen Sitzung der Narraabia Raab lautet „Fantasia Narraabia“. Elfen, Feen und allerhand andere Zaubergestalten werden durch den bunten Abend geleiten.

So wie zuletzt 2011 mit dem Thema „Afrika, Afrika“ erwartet die Zuseher wieder ein buntes Getümmel, viel Spaß und lustige Nummern auf der Bühne. „14 Gruppen sind bereits fix angemeldet. 170 Personen werden auch heuer wieder an der Gestaltung des vierstündigen Unterhaltungsprogramms mitwirken, egal ob auf, vor oder hinter der Bühne“, sagt Narraabia-Präsidentin Renate Zweimüller.

Kartenverkauf ab 19. Jänner

Der Kartenvorverkauf für die Faschingssitzung beginnt am Samstag, 19. Jänner, um 14 Uhr auf dem Gemeindeamt in Raab. Ab Montag, 21. Jänner, sind dann Karten auf der Sparkasse Raab erhältlich. „Auch für den Abendverkauf werden einzelne Karten zurück gehalten. Bisher mussten wir noch niemanden nach Hause schicken. Die begehrtesten Platzkarten gibt es jedoch im Vorverkauf“, sagt

Präsidentin Renate Zweimüller.

Doch die Raaber Faschingssitzung ist nicht die einzige Veranstaltungen, die die Raaber Faschingsgilde abhält. Der Kinderfaschingszug startet am Samstag, 9. Februar, um 14 Uhr. Im Rahmen der Raaber Gewerbeschau am Faschingsdienstag, 12. Februar, verabschieden wieder mehrere hundert Narren den Fasching.

Informationen und Fotos im Internet: www.narraabia.at

Sie möchten die OÖNachrichten drei Wochen lang gratis testen?
[Hier gehts zur Bestellung!](#)

Drucken | Versenden | Facebook | Twitter



Exklusiver VIP-Skitag am Kasberg zu gewinnen!

Der Kaiser vom Almtal würde an diesem Tag keinen besseren Service bekommen. Das Skigebiet am Kasberg verlost einen exklusiven VIP-Skitag für zwei Personen. Als besonders Schmanke! gibt's für die Ehrengäste eine Mitfahrt auf dem Pistengerät. [mehr Info »](#)

« zurück zu Schärldinger Volkszeitung

Kommentare

zu diesem Artikel sind keine Beiträge vorhanden

Neuen Kommentar schreiben

Betreff / Kommentartitel

Kommentartext:

Artikel

03. Januar 2013 - 00:04 Uhr

Drucken | Versenden
 Facebook | Twitter

[Bild vergrößern](#)



Prinzessin Kathrin I (Huber) und Prinz Christian I (Moser) stehen in den nächsten zwei Jahren an der Spitze der Raaber Faschingsgilde. Bild: Narraabia

Werbung

Der Event für Urlaub, Reisen und Freizeit in Oberösterreich

FERIEN[®]
MESSE LINZ

25. bis 27.01.2013
 DESIGN CENTER LINZ
www.ferien-linz.at

Meistgelesene Artikel [mehr »](#)

- [1. Harter Kampf um Arbeitszeitkontrolle: Hartlauer gewann auf ganzer Linie](#)
- [2. Überfälle, Drogenhandel, Einbrüche: Neonazis als „Mafia-Bosse“ verhaftet](#)
- [3. Ein Blick nach vorne: Was bringt der Winter noch?](#)
- [4. Wutbürger und Wanderhuren: Wie Stronach ins](#)